

Este jueves, 15 de mayo, fiesta local en el municipio villanovense

TODO LISTO PARA CELEBRAR SAN ISIDRO EN EL PARQUE DE LA BALTASARA

Vva. de la Cañada, 13 de may.2014.- El [Ayuntamiento](#) organiza con motivo de la celebración del Día de San Isidro, este jueves 15 de mayo, una romería en el parque de La Baltasara. La iniciativa promovida por el consistorio, con la colaboración de peñas y asociaciones, tiene como objetivo fomentar las tradiciones locales. La jornada volverá a ser también punto de encuentro entre los villanovenses y los ciudadanos de Le Vésinet (Francia) y Royston (Reino Unido), municipios hermanados con Villanueva de la Cañada. El alcalde, Luis Partida, asistirá a la romería acompañado por su homólogo en el municipio de Royston, Robert Smith.

Como en años anteriores, la jornada tendrá además un fin solidario. En esta ocasión, se recaudarán fondos para Cáritas Diocesana.

Programa

La [programación](#) arrancará a partir de las 12:00 horas con los actos litúrgicos -misa y procesión del santo-, en los que participan la Banda Municipal y el Coro Rociero "Amanecer". Una vez concluyan, se repartirá entre el público la tradicional limonada del Santo.

Desde las 13:00 y hasta las 20:00 horas, habrá actividades para los más pequeños (castillos hinchables, rocódromo, tirolina, talleres circenses y juegos tradicionales de madera). A partir de las 16:00 horas, comenzarán las actuaciones de la Escuela Municipal de Música y Danza, centros privados Danza Sally O'Neil y Sígueme así como de la joven cantante y vecina del municipio Lucía Cruz.

Los asistentes podrán llevar su comida a la pradera o adquirirla en los puestos que se van a instalar atendidos por los miembros de las distintas peñas y asociaciones.

"Frutellón"

Como novedad este año, el Ayuntamiento pone en marcha el "Frutellón". A las 13:00 y a las 16:30 horas, se repartirán 650 kilos de fruta troceada (piña, sandía, melón, plátano, pera, manzana y naranja) entre los asistentes. Con ello, se pretende concienciar a la población, especialmente a los niños, de la importancia que tiene la fruta en la alimentación, promoviendo así estilos de vida saludables en consonancia con lo que promueve la Organización Mundial de la Salud (OMS), a través de la Red





Europa de Ciudades Saludables de la que Villanueva de la Cañada forma parte.

Nota de prensa